
COMUNICADO DE PRENSA 

 

Debido a la emergente noticia que se ha hecho masiva, sobre la 

supuesta venta del Club Hípico de Concepción S.A., me hago un deber 

en representación de la Institución, hacer llegar el siguiente 

Comunicado de Prensa: 

 

1.- Es Completamente falso, referirse a la venta del Club Hípico de 

Concepción y hasta ahora  no se ha efectuado Reunión de Accionistas 

para tratar tal punto. 

2.- No existe en la mesa o como tema del Directorio de nuestra 

Institución  la venta de los terrenos del Club Hípico de Concepción. 

3.- Esta Gerencia está en conocimiento del Anteproyecto de Plan 

Regulador Comunal de Hualpén.  

4.- El Directorio de nuestra Institución en sesión ordinaria del mes de 

Septiembre, a efectuarse el jueves 27 próximo, recién revisará y 

analizará el Anteproyecto de Plan Regulador Comunal de Hualpén. 

5.- El Directorio de nuestra Institución, realizará sus observaciones al 

Anteproyecto de Plan Regulador Comunal de Hualpén, en los tiempos 

o fechas destinadas para ello. 

6.- Por último, cabe señalar que el Club Hípico de Concepción,  no 

participó en la propuesta del Anteproyecto de Plan Regulador Comunal 

de Hualpén. 

 

Esperando responder las inquietudes de toda nuestra comunidad hípica 

e interesados en dicha materia. 

 
 
 
RICARDO AYLLON BRITO 
GERENTE GENERAL 
CLUB HIPICO DE CONCEPCION S.A. 


